

ABSTRAK

Muhammad Ridwan, NIM: 1510120014 dengan judul "**Implementasi Nilai-Nilai Keagamaan dalam Membentuk Karakter Peserta Didik pada Mata Pelajaran Aqidah Akhlak di MTs Asy'ariyyah Tajungsari Tlogowungu Pati Tahun Pelajaran 2020/2021**"

Skripsi ini bertujuan untuk mengetahui implementasi, hambatan serta faktor pendukung dalam implementasi nilai-nilai keagamaan dalam membentuk karakter peserta didik kelas VII pada mata pelajaran Aqidah Akhlak di MTs Asy'ariyyah Tlogowungu Pati. Jenis penelitian ini menggunakan pendekatan deskriptif kualitatif. Lokasi penelitian di MTs Asy'ariyyah Tlogowungu Pati. Data tersebut diperoleh dengan observasi, wawancara dan dokumentasi. Semua data dianalisis dengan dilakukan secara interaktif dan berlangsung terus menerus, meliputi pengumpulan data, reduksi data, penyajian data, dan verifikasi.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa: (1) Implementasi nilai-nilai keagamaan dalam membentuk karakter peserta didik kelas VII pada mata pelajaran Aqidah Akhlak di MTs Asy'ariyyah yaitu menentukan materi yang akan disampaikan dengan target akhirnya. Mengajarkan tentang aqidah Islam dan menanamkan sifat taat, ikhlas, khauf, dan tobat. Guru juga harus terbiasa untuk berperilaku yang sopan dan santun dengan harapan agar peserta didik mencontoh perilaku kebiasaan gurunya. (2) Hambatannya yaitu terbatasnya waktu untuk menerapkan berbagai macam metode dan strategi. Selain itu juga kurangnya perhatian siswa dalam pembelajaran dan kemampuan intelegensi siswa yang berbeda-beda, kurangnya dorongan dari orang tua. (3) Faktor pendukungnya yaitu materi yang diberikan guru terhadap siswa sudah sesuai dengan kurikulum dari pemerintah dengan menggunakan kurikulum 13. Menggunakan alat bantu berupa proyektor yang menjadikan siswa lebih antusias dan tidak bosan dalam mengikuti pembelajaran. Mengikutsertakan seluruh warga madrasah dalam diskusi mengenai program-program pembinaan yang akan dilaksanakan.

Kata Kunci: *Nilai-Nilai Keagamaan, Karakter, Aqidah Akhlak.*